

今月の表紙は
「總社宮より神輿をお迎え
泉町の山車」



令和6年度石岡のおまつりの年番は泉町が務めました。山車のでっぺんには泉町の山車人形「鍾馗しやうき」がそびえ立ちます。その姿は、まちの皆さんの安全を願うかのように見えました。

9月14日から16日までの3日間にわたり開催された石岡のおまつりには、延べ53万3,000人と過去最高の人出で賑わいました。

表紙題字 橋吉也 氏 (寄席文字書家/石岡市在住)



市長だより



「石岡のおまつり」が3日間で過去最高の53万3千人の人出で賑わいました。

初日と最終日に行われる供奉行列、2日目の幌獅子大行列や夜に輝く山車大行列など、石岡ならではの見どころがたくさんあり、今年も各地よりお越しいただいたお客様へ様々な魅力をお伝えしました。

街全体に響くお囃子、山車・幌獅子を引く人々の掛け声が祭りの熱気を感じさせ、心が踊るような気持ちになりました。石岡のおまつりは、単なる観光イベントではなく、地域の人々が世代を超えて受け継いできた文化そのものです。祭りに参加する地元の人々の表情は誇りと喜びが溢れています。山車を引く若者たちの力強い動きや、神輿を担ぐ人々の一体感は、長い歴史と伝統の重みを感じさせ、見る者にも感動を与えます。

また、今年は御幸通りに特別観覧席を設ける新たな取り組みがスタートし、台湾からのサイクルツアーもお越しいただくなど新たな魅力の発信にもつながったと思います。

「五感で感じる」観光の魅力、その魅力を今後も精力的に発信していきたいと思えます。



石岡市長 谷島洋司

目次

- 3 **マイナンバーカード新規申請者にプレゼント**
- 4 - 5 **特集 石岡のおまつり**
- 6 - 9 **特集 令和5年度決算報告**
- 10 - 11 情報ネットワーク Pick Up
- 12 - 21 情報ネットワーク
- 22 学校ひろば・子育て information
- 23 ヘルスマイトの健康レシピ
消費生活ホットライン
- 24 図書館つうしん・時の記憶
- 25 文芸いしおか・文化協会だより
- 26 - 27 まちの話題
- 28 わがやのアイドル・読者アンケート